

Hexap
Mme Raphaëlle LAUBIE
10, rue de la Paix
75002 PARIS
FRANCE

Paris, 5 mars 2012

Chère Madame,

L'association Cancer Campus, créatrice de la plateforme collaborative Cancer Contribution, offre un appui enthousiaste à Hexap dans sa volonté de gérer l'extension .med en conformité avec les normes éthiques exigées par le domaine médical en ligne.

Nous sommes d'accord sur la mission de ce projet visant à créer une nouvelle sphère de confiance en attribuant ces noms de domaine exclusivement à des professionnels de santé et à mettre en œuvre un programme de certification pour rassurer les utilisateurs en ligne que l'information qu'ils lisent est digne de confiance, comprenant la mise en relation avec un professionnel ou une entreprise de santé lorsqu'ils le souhaitent.

Nous croyons qu'en cette occasion, Hexap ouvrira un nouvel espace de noms de domaine pour la communauté médicale qui résonnera dans le monde entier.

Veillez recevoir, Chère Madame, l'expression de mes salutations distinguées,

Giovanna Marsico

Directeur du Pôle Citoyen de Cancer
Campus

